



## Locmaria-Berrien. Plus de 200 personnes manifestent contre la fusion

Le bourg de la petite commune de Locmaria-Berrien grouillait d'activité ce samedi 1er décembre. Plus de 200 personnes se sont rassemblées pour montrer leur désaccord concernant la fusion de Locmaria-Berrien et Poullaouen, au 1er janvier.

Il y a deux jours, [la préfecture a annoncé que la fusion de Locmaria-Berrien et Poullaouen serait effective début 2019](#). De quoi remonter encore plus les opposants à ce projet. Ce samedi, ils étaient plus de 200 à manifester leur mécontentement à Locmaria-Berrien.



Plus de 200 personnes ont manifesté pour montrer leur désaccord quant à la fusion de Locmaria et Poullaouen. | OUEST-FRANCE

## « On ne s'arrêtera pas là »

Plusieurs maires des Monts d'Arrée, dont le président de Monts d'Arrée communauté, sont venus leur apporter leur soutien. Après plusieurs prises de paroles, [le comité citoyen a prévenu](#) : « Pour l'instant, nous n'avons rien décidé, mais nous n'allons pas céder, on ne s'arrêtera pas là » .

## Les griefs

La plupart des présents estiment que la municipalité aurait dû consulter la population avant d'entamer les démarches de ce projet. Ils craignent également pour la zone d'activité du Vieux-Tronc, qui passerait sous le giron de Poher communauté.

Après plusieurs prises de parole et quelques échanges avec la foule, les manifestants ont ensuite entamé un cortège, accompagnés par deux sonneurs, en direction de la mairie. Dans le bourg, le tocsin résonne.